

Der Foxtrott

Das Freizeitmagazin des

Ausgabe 8

Tanzclub
Royal
Ludwigshafen
eV



März 2008



5 Jahre TC ROYAL

Ein Grund zum Feiern



Kommentar

Liebe Mitglieder,

das Jahr 2006 ist gelaufen.

In diesem Sinne wünsche ich im Namen aller Vorstandsmitglieder allen Mitgliedern ein erfolgreiches und gutes neues Jahr 2006 und denken Sie auch im neuen Jahr daran,

Tanzen ist Sport und Sport fördert die Gesundheit

In diesem Sinne

Ihr und Euer

Rainer Adt

Schiffführer und Pressewart

Gelungener Jahresanfang

Am 11. Januar fing trainingsmässig das Jahr 2006 wieder an. Aufgrund zahlreicher Geburtstage war es nicht ganz einfach einen geordneten Beginn nach den zahlreichen Sektumtrunken zu garantieren. Aber es gelang.

Närrisches Tanzen

Im Februar wurde in kleinem Rahmen in der Gebrüder- Grimm-Schule ein närrischer Tanzabend abgehalten. Eine erkleckliche Anzahl Mitglieder nahm das Angebot an.

Aschermittwoch mit den Mondglotzern

Die Maudacher Vereine begruben am Aschermittwoch gemeinsam die Fastnacht bei der auch der TC Royal dabei war. Neben Heringen und Hausmacher, für das die Mondglotzer zuständig waren, gab es ein kleines Rahmenprogramm mit der Verlosung von Naturalien.

Tanztee am 19. März in Maudach

Bei strahlendem Sonnenschein, ein Tag vor Frühlingsanfang luden wir die Mitglieder ins Maudacher Gemeinschaftshaus zum Tanztee bei Lifemusik ein.

Grillfest bei Fürbachers

Eigentlich war am 27. August eine Radwanderung mit anschliessendem Abschluß bei Walter und Gaby vorgesehen. Auf grund der grossen Hitze verzichteten die Mitglieder aufs Radfahren und gingen gleich zum fröhlichen Grillbraten und Bier über. Spät nach Mitternacht endete die Sause.

Rödersheim-Gronau nicht gerade tanzwütig

Es wurde der Versuch unternommen in Rödersheim-Gronau Tanzkurse anzubieten. Mit grossen Engagement, Anzeigen im Rödersheimer Blatt, Handzetteln wurde die Bevölkerung angesprochen. Leider konnte der gute Wille nicht in die Tat umgesetzt werden, da das Angebot nicht wahrgenommen wurde.

Wiederaufnahme des Hiphop Trainings

Nach dem plötzlichen Ausscheiden der Trainerin war die Gruppe ohne Trainerin. Nach längerer Vakanz konnte nun Daniela Herm – Dani D.- gefunden und engagiert werden. Hiphop und Streetdance kann nun wieder angeboten werden.

Maudacher Kerwe

Es soll keiner sagen, dass der TC Royal nicht aktiv ist. Beim traditionellen Kerweumzug am 7. Oktober war die Nummer „6“ der Miniwagen des TC Royal zu finden. Einige Aktive beteiligten sich und animierten durch Tanzvorführungen und Prospektverteilen die Maudacher Bürger.

Präventionstag am 4. November

Dieses Jahr war wieder ein Präventionstag gegen diverse Krankheiten und zwar dieses Mal im Feierabendhaus. Um zu zeigen, dass auch Tanzen zur Prävention gehört, so traten die Senioren und unsere Mädels auf und zeigten die einstudierten Tänze zur Freude der Besucher und Aussteller.

Jahresabschluss am 13. Dezember

Unser Trainerpaar Sybill und Hubert Greß wünschen auf diesem Weg allen Mitgliedern ein erfolgreiches Neues Jahr 2007.

Aschermittwoch – Der Hering hatte keine Chance



Sommerliches Grillvergnügen



Sommerliches Grillvergnügen



Maudacher Kerweumzug



Tanztee – in kleinem Rahmen



Impressum

Herausgeber :
TC Royal
Ludwigshafen e.V.
Christine Teusch Anlage 9
67067 Ludwigshafen

Redaktion : Rainer Adt
Design und Layout:
Druck und Verlag :
Rainer Adt